



一宮町長  
馬淵 昌也

今から約3ヶ月前、「一宮町では、『Slow for Kids』宣言を発表しました。その後夏休みとなり、また学期が始まりましたが、皆さんには、この運動にご協力頂けておりますでしょうか。この宣言は、「通学時の子どもたちを見かけたら、車の速度を落として、20キロ以下で走行するようにしましょう」というものです。一宮町の皆さんには是非とも「賛同頂いて、子どもたちが安心して道を歩ける一宮町を一緒に作ってゆきたい」存じます。

9月議会で、「この『Slow for Kids』宣言普及のため、マグネットステッカー1,000枚分と、看板20枚分の補正予算を認めて頂きました。マグネットステッカーは、車の後部に貼って、後続の車のドライバーの方にわかるようにするものです。この運動の発案者の方が作られた原案を踏まえた、サーフボードと波をあしらった素敵なものです。町では、これをご希望の町民の方に無料で配布する予定ですので、ぜひご役場都市環境課までお問い合わせください。

また看板は、一宮町と他の市町村を結ぶ道路の出入り口を中心に、路側に立てて、ドライバーの皆さんに、「一宮町

でこの運動が行われていることを知ってもらったためのものです。特に国道・県道は交通量も多いので、重点的に配置する予定です。

9月議会では、袴田忍議員から、横断幕を作って、国道・県道の町の出入りに掲示してほしい、というご要望も頂きました。これも今後取り組んでゆきたいと思えます。

袴田議員からは、近隣他市町村とも連携できないか、というご質問も頂きましたが、お隣睦沢町の田中憲一町長は「県道南総一宮線につながっている両町だから、是非一緒に子どもたちの安全を護る運動を盛り上げてゆきたいですね。」とわたくに仰っていただきました。一宮町で、町民の方のご提案で始まったSlow for Kids運動ですが、町を越えて展開してゆく可能性も出てきました。

これからもこの運動を有効あるものにしてゆくため、さらに周知徹底をはかってゆかなければなりません。町の皆さんからも、より効果的な宣伝の仕方など、ご提案頂ければ嬉しく存じます。ぜひ、よろしくお願い申し上げます！